

# La Convención Liberal

(Viene de la 1ª pag.)

me y terrible propósito de cumplirlo, el día de su gobierno, pero los liberales burgueses que hacen esta declaración, son far-  
santes;

Ellos quieren esos empréstitos, por que bien lo saben, que *rodarán al abismo de sus arcas*.

Organicémos la clase trabajadora *sin política ni fronteras*, y sin prestar oídos a los charlatanes;

Nuestro triunfo pudiera ser en esta hora, si ya nos hubiésemos organizado!!!

Es preciso declarar:

Algunos dicen que los obreros conservadores no entran en estas organizaciones, y nosotros creemos que estos tienen razón;

Mientras los obreros liberales se junten para fines políticos, al servicio de los estrategas electorales, no tienen derecho a exigir a un solo conservador su claudicación;

Si los obreros no botan esta costra política que les queda donde tuvieron la llaga del partido, no podrán inspirar confianza a ningún hombre que piense;

Por eso, estas organizaciones tienen que ser honradas, es decir, desligadas de la política de bando.

Si los liberales fueran gobierno un día y quisieran redimir al pueblo, cómo harían?

Instruirlo, hacerlo dueño de las tierras, de las fábricas y de los talleres, es decir, socializarlo;

Pero, al hacer esto, es claro que se incluya al conservador, y siendo así, no practican la doctrina de su partido, si hemos de creer en Kan, en Spencer y en Espinosa:

Porque esto sería, el colecti-

# Use siempre los Autobuses BROCKWAY

y compare - un millón de veces mejores,  
y al mismo precio!  
C<sup>IA</sup>. Urbana de Transportes

## Alferez Real

Reclame su

### CUPON

para las rifas mensuales

## VELAS

# 'LA CAMPANA'

las únicas que no chorrean.

## FLOR DEL VALLE

vismo, es decir, el Socialismo que tiene la diametral oposición de los polos con el individualismo liberal;

Lo probado en la práctica es: que los gobiernos conservadores tienen en igual miseria corporal y espiritual a trabajadores liberales y conservadores y, que donde los liberales son gobierno, sucede lo mismo;

Todo esto es muy lógico: lo que gobierna en los pueblos es la clase, no la política;

El Pueblo quiere eliminar las clases para que sea justo el principio de la Democracia;

Para eliminarlas no busca la nivelación por lo bajo sino por lo alto: no queremos que los sabios sean ignorantes ni los ricos miserables;

Queremos que no exista el miserable ni el ignorante;

Queremos la Justicia;  
La Vida.



# "ALFEREZ REAL"

## El mejor Jabón del Valle

LA IMPRENTA DE  
'LA HUMANIDAD'  
SE ENCARGA DE EJECUTAR VOLANTES, PROGRAMAS,  
TIMBRES, TIQUETES, FOLLETOS, Y TARJETAS.  
A LOS PRECIOS MAS BAJOS DE LA PLAZA. SE GARANTIZA RAPIDEZ Y CUMPLIMIENTO.

DULCRIMA  
ES LA BEBIDA  
Lo demás es... literatura